

Ausschreibung: 2016j035
Jugendleiterin: Anna Formanek

Miteinander unterwegs

Am 23. Februar fand die ausgiebige Wienerwald-Wanderung von Rekawinkel auf den Troppberg und weiter nach Purkersdorf statt, und zwar gemeinsam mit vier erwachsenen Flüchtlingen aus dem Haus Rossauer Lände der Diakonie. Die Begleitung bestand aus einer jungen Psychologin aus dem Grundversorgungsquartier, und einer Jugendleiterin vom Alpenverein der Sektion Edelweiss. Obwohl das Wetter von Beginn an winterlich düster, grau und bewölkt imponierte, hatte die Gruppe Glück und es begann erst zu regnen, nachdem der Bahnhof Purkersdorf bereits erreicht worden war.

Ein besonderes Highlight der Wanderung war sicherlich die Aussichtswarte auf dem Troppberg, welche einen wunderbaren Blick über den Wienerwald bis zum chneeberg bot. Einige der Teilnehmer waren wahrlich nicht an große Höhen gewöhnt, weshalb die Besteigung der Aussichtswarte zu einer spannenden Sache ausartete. Mit viel Mut und gemeinsamem Zuspruch trauten sich alle Teilnehmer auf die Warte hinauf, und freuten sich anschließend unglaublich über den Erfolg. So kann manchmal in kleinen Dingen schon ein großes Erfolgserlebnis liegen. Besonders schön war dann auch noch die gemeinsame Jause, in der ein erst seit wenigen Monaten in Österreich lebender syrischer Flüchtling großzügigst seine Jause, bestehend aus herrlichem syrischem Dattelgebäck und Tee, an die gesamte Mannschaft verteilte. Daraus konnte viel Kraft für den gemeinsamen Abstieg geschöpft werden.

